
  

質 問 順 位 １１ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．福祉行政 １．緑寿園の建て替えについて １．日本で最も美しい村連合への加盟と景観の配慮について、鉄筋コ

ンクリートの複層階建ての建物で国道沿いに移転建て替えのよう

だが、地域の景観を配慮する必要があるのではないか。 

 

 

 

 

 

 

  ２．建築費が高騰している中での建て替えとなる。木造等の建築も検

討し、なるべく将来負担を減らす努力を行うべきと思うが考えを伺

う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．300床すべての建て替えを行うことを前提とするなら過大投資と

なるのではないか。200床を新築し、100床は現在地での改修にとど

めるようなことも考えるべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．35人学級の拡大について １．35人学級の維持の英断をされた前田市長に敬意を表したい。私は

前田市長に「日本一の教育都市」を目指してほしいと思う。そのた

めの一里塚が「小学校全学年の35人学級」導入だと思う。市長の考

えをお聞きしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．空き教室の利用で「イングリッシュ・ルーム」なる取り組みがな

されている学校があるようだ。本市での取り組みについて教育長の

考えをお聞きしたい。 
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